

Tischtennis im Jahr 2017

Die Tischtennisabteilung hat im Jahr 2017 mit der Jugend in der Regionalliga den 1. Platz von 10 Mannschaften belegt.

In dem Nachwuchscup wurde 2. Platz von 10 Mannschaften erreicht.

Ab Herbst 2017 gibt es neue Mannschaften.

Die Seniorenmannschaft spielt in der 3. Kreisklasse.

Die Schülermannschaft spielt im Nachwuchscup.

Beide Mannschaften sind jetzt 2018 in der Pokalrunde.

Ich möchte mich an dieser Stelle besonders bei Thorsten Kunz der in der Organisation die ganze Arbeit macht und den Spielbetrieb organisiert. Als ältester Abteilungsleiter im VfL Altendiez möchte ich nun doch endlich in „Rente“ gehen und ihn als Abteilungsleiter für den Bereich Tischtennis vorschlagen.

Gez.

Erich Holzhäuser